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ACTA JUNTA MUNICIPAL DE LA MARINA 

 

Fecha: 26/10/2021 

Hora de comienzo: 19,30h 

Asistentes:  

- Alcalde de Elche: Carlos González Serna 

- Concejala de Participación: Purificación Vives Pérez 

- Concejal de Pedanías: Vicente Alberola Gonzálvez 

- Alcaldesa Pedánea de La Marina: Marisa Sánchez Díaz 

- Representante Grupo PP: Javier García Mora 

- Representante Grupo Ciudadanos: Paz Gallud Conesa 

- Representante Grupo Vox: Samuel Ruiz 

- Representante AVV Pino Mar La Marina: Isabel Valentín Boix, Juan José Figueroa  

- Representante Club Cazadores Búho Real: Juan Amorós Soler 

 

Hora de finalización: 21,00h 

 

1. Lectura y aprobación del acta anterior. 

Dado que los miembros de la Junta han recibido el acta anterior, se pregunta si hay alguna objeción a 

la misma, no habiendo ninguna, el acta queda aprobada. 

 

2. Cuestiones de interés de las pedanías pertenecientes a la Junta. 

 

 Carlos González, Alcalde de Elche, da la bienvenida a los asistentes a la Junta Municipal de La Marina, y 

comienza hablando de las actuaciones realizadas y de las que se van a llevar a cabo en la pedanía desde 

las distintas concejalías: 

 

- Realización de un nuevo consultorio. 

- Rehabilitación de instalaciones deportivas de la Marina. 
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- Mejora del servicio público de limpieza, y puesta en marcha de la brigada de seguridad de pedanías. 

- Reparación de aceras en distintas calles del casco urbano. 

- Reasfaltado de calles. 

- Reparación del acceso que conecta la antigua carretera con El Pinet. 

- Obras de conexión del alcantarillado con la N-R5. 

- Renovación de los juegos infantiles, que está pendiente del pliego de condiciones. 

 

En cuanto a la mejora del espacio público: 

- El servicio de limpieza, que comenzó a funcionar en mayo, comenta que tiene una vertiente muy 

importante, como es la limpieza de playas. 

- Un punto limpio de proximidad en Plaza de la Amistad. 

- En el casco urbano, más barrido y más baldeo. 

 

Por otro lado, dice que se ha firmado la escritura de la adquisición del local para el futuro consultorio, 

al que de momento llamarán ampliación del centro sociocultural por cuestiones estratégicas, y en el 

presupuesto del 2022 se incluirá la partida presupuestaria para rehabilitar dichas instalaciones. 

 

 

Vicente Alberola, Concejal de Pedanías, explica que está aprobada por Diputación la subvención para la 

actuación de reforma del polideportivo.  Dice que este proyecto se externalizó para que fuera lo más 

rápido posible, y ya está en contratación a la espera del plazo de licitación. 

Además, comenta que se ha aprobado en Junta de Gobierno la licitación del nuevo pabellón, que es un 

proyecto conjunto de La Marina y con tres pedanías más, La Hoya, Las Bayas y Torrellano, aunque cada 

uno llevará su camino. Explica que en el de La Marina se va a hacer una intervención en el suelo y en el 

techo, ya que está en muy malas condiciones; entre la obra y la pista se va a poner un aislante, que es 

lo que el técnico ha dado como solución, ya que se ha usado en otros lugares, como en Carrús y ha 

tenido buen resultado. Explica que hay rotas dos bajantes, y que cuando llueve, cae el agua en catarata, 

por lo que hay que renovarlas totalmente. Por otro lado, se ha limpiado todo el polideportivo de broza 

y maleza, se ha puesto un juego de canastas nuevas, y también se ha dotado a un par de pistas con 

iluminación.  

 

Carlos González, comenta que ha quedado con Vicente Alberola en volver y presentar el proyecto 

completo, un pliego global con cuatro actuaciones. La previsión es que se inicie y se termine en el 2022, 

y respecto al futuro consultorio, igual. 

 

La representante de la AVV Pino Mar La Marina, Isabel Valentín, pregunta que, si en la pedanía solo se 

va a hacer en el pabellón, las actuaciones que se han comentado anteriormente, ya que además hay tres 

vestuarios destrozados y también se habló de poner Calistenia.  
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Vicente Alberola, contesta que eso también está previsto, y se hará con los excedentes de Tesorería, 

como ya se ha hecho en otras pedanías. 

 

 

La representante de AVV Pino Mar La Marina, pregunta si se va a hacer el campo de césped artificial. 

Opina que sería una forma de que los jóvenes se quedaran en la pedanía a hacer deporte. 

 

 

El concejal de Pedanías, contesta que le gustaría hacer uno a la mayor brevedad posible, pero que hay 

un dinero y unos problemas determinados, y que de momento no se puede llegar a todo. 

Por otro lado, comenta que se va a presentar un proyecto de Deporte Escolar. Considera que es muy 

importante recuperar y potenciar el deporte en los niños y jóvenes. Dice que, en su opinión, cuando el 

pabellón esté rehabilitado, tendría que haber una competición todas las semanas, o una vez al mes. 

 

 

Puri Vives, Concejala de Participación, informa sobre la Banda de Música, dice que puede seguir 

ensayando en el centro social mientras el espacio no se necesite para otra cosa. En cuanto a la asociación 

de la Tercera Edad, que está sin actividad, comenta que, como hay socios interesados en seguir con ella, 

hagan cuanto antes las gestiones con el Registro Municipal para que no desaparezca. Sobre el punto 

wifi, explica que está en trámites de licitación, pero se va a retrasar por la falta de suministros; hay un 

problema de desabastecimiento de la materia prima que tiene que venir de fuera, cuando esto se 

solucione, comenzará a instalarse. 

 

 

 

3. Ruegos y preguntas. 

 

La representante de la AVV Pino Mar La Marina, dice que va a tratar diferentes temas que afectan a la 

pedanía. Comienza hablando de los autobuses; opina que necesitan una modernización y una 

ampliación de horarios. Explica que Esther Díaz, Concejala de Movilidad, le dijo que tiene preparado 

todo lo que depende de ella para ver qué solución se le da a esta petición. Por otro lado, comenta que, 

en unos presupuestos participativos de la legislatura anterior, tienen una parada de autobús aprobada 

que no se ha realizado aún. Sobre el centro juvenil, explica que se ha acabado la concesión, por lo que 

se va a cerrar y tardará en abrirse. Tienen una reunión con Juventud para tratar este tema, y piden que 

si es posible con un contrato menor, permanezca abierto, aunque sea dos tardes a la semana, ya que se 

ha conseguido que los jóvenes hagan grupo y vayan todas las semanas. Ahora si se cierra durante varios 

meses va a ser muy difícil que vuelvan al centro. En cuanto a los servicios de la playa, comenta que 

terminaron el 8 de octubre, y que durante todo ese mes la playa aún estaba llena. Además, solicita más 

papeleras en la playa; dice que hay un restaurante que ha colocado las suyas, porque cree que las que 

hay son insuficientes. También considera que se debe ampliar la fecha del contrato para que finalice por 

lo menos en noviembre. 
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Otro tema que plantea es la regulación del aparcamiento en las playas. Opina que en verano es un caos, 

comenta que tuvieron una reunión con Esther Díaz para hablar de instaurar la hora en la playa de La 

Marina como proyecto piloto. Dice que este verano no ha dado tiempo a ponerlo en marcha, pero que 

a los propietarios de restaurantes con los que se habló les pareció bien el proyecto, por lo que solicita 

que se haga el próximo verano. 

 

 

Carlos González, contesta que ese tema lo gestiona PIMESA. Dice que una de las cosas que quieren hacer 

desde el ayuntamiento es ponerlo de forma experimental en las playas, y la aprobación de los hosteleros 

le parece importante para llevarlo a cabo. 

 

 

Isabel Valentín, explica que el vallado que hay en la pinada de La Marina, bajando a la playa, está muy 

deteriorado, ocurre lo mismo con el de El Rebollo, y el de El Pinet, por lo que la gente aparca dentro de 

la pinada.  Solicita que se arregle. 

 

 

Carlos González, contesta que esta actuación corresponde a Costas, y que va a ver en qué situación se 

encuentra. 

 

 

Isabel Valentín, dice que Costas retiró la pasarela de El Rebollo con la promesa de renovarla. Comenta 

que la llamó el concejal de Turismo, Carles Molina, para explicarle como estaba el tema, y le comentó 

que Costas no consideraba reponer esa pasarela, porque hay un acceso a la playa que está asfaltado. 

Explica que solicitó una reunión con Costas para proponerles que colocaran una pasarela elevada con 

conexión a la playa para que no se pisen las dunas, porque opina que al final acabarán desapareciendo. 

Por otro lado, dice que el concejal de Turismo, le dijo que al no haberse repuesto las pasarelas que se 

habían quitado, habría una actuación de asfaltado hasta la playa de El Rebollo, pero que no se ha hecho 

nada porque se está esperando permiso de Costas. Por lo tanto, solicitan al ayuntamiento que les ayude 

a concertar una cita con Costas y les apoye en sus reivindicaciones. 

 Sobre las actuaciones de este año que trataron con Héctor Díez, dice que queda pendiente el asfaltado 

del aparcamiento del centro cívico y del centro médico, y pide que se valore si se puede arreglar, aunque 

sea con zahorra.  

En cuanto al carril bici, que también es peatonal, explica que es de los más transitados, y necesita 

iluminación.  

Sobre el Nuevo Plan General, comenta que Ana Arabid, Concejala de Urbanismo, quedó en llamarla para 

una reunión en La Marina, pero que aún no se ha realizado. Informa que los vecinos de la zona sur, desde 

el centro cívico hasta el Molí, siguen insistiendo en que están sin alcantarillado, dice que había un 

proyecto hecho hace años, pero que no saben que paso con él.  

Por último, solicita un impulso para la creación de rutas turísticas, senderos, y miradores bien 

señalizados. Opina que La Marina es un enclave privilegiado, ya que tiene parajes naturales como la 
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Sierra del Molar, playas vírgenes, salinas y la desembocadura del rio Segura, entre otros entornos. 

Además de que tienen la única zona boscosa en terreno municipal, aparte del palmeral, por lo que 

necesitan y piden que se les promocione como una zona turística. 

 

 

El representante de Club de Cazadores Buho Real, Juan Amorós, explica que la Sierra del Molar se está 

usando como vertedero; que ellos intentan vigilar para evitarlo en lo posible, y que incluso llaman a la 

policía, pero que aun así se sigue tirando basura y escombros. Dice que, si se llama a Urbaser, y se le 

manda la ubicación vienen a recogerlo, pero que esto no es la solución. 

Comenta que desde La Consellería se les autorizó a cerrar algunos pasos con candados, de los que ellos 

tienen una llave y otra el forestal, pero en su opinión, cree que cortar los caminos tampoco es la solución.  

 

 

Carlos González, contesta a las cuestiones que se han planteado por los representantes de las 

asociaciones asistentes.  

En cuanto al transporte colectivo, explica que no solo es un problema de La Marina, sino de todas las 

pedanías; tienen ya el pliego de condiciones y la parte técnica, y van a licitarlo pronto. Dice que pretende 

que salga en esta legislatura, y están trabajando en esta cuestión. Por otro lado, dice que se han centrado 

en el contrato de la basura y limpieza, que es bastante complejo y prioritario, y que con contratos de 

estas dimensiones no se puede trabajar con varios a la vez. También comenta que va a ver qué ha pasado 

con esa parada de autobús de los presupuestos participativos, y si se puede resolver.  

En cuanto a los centros juveniles, dice que cuando tengan la reunión con Juventud, ya se verá cómo 

enfocar el tema; entiende la preocupación porque los centros juveniles no se cierren.  

En la cuestión del aparcamiento de la hora, tiene claro que hay que probar, eso significa que hay que 

hacer determinadas tramitaciones con PIMESA.  

Sobre el servicio de playas, opina que se tiene que tener una visión global de las necesidades, ya que las 

pasarelas son responsabilidad de Costas, otros servicios son de La Generalitat y otros del Ayuntamiento. 

Lo que va a plantearse es que los servicios municipales que sí son responsabilidad del Ayuntamiento, se 

realicen, y también ver lo que se puede hacer para que Costas mantenga las pasarelas. Explica que el 

problema es que si se mantienen mucho tiempo y hay un temporal, las pueda romper. Opina que se 

podría ver una ampliación hasta el 1 de noviembre, a partir de ahí, hay que considerar que se entra en 

una temporada con otras condiciones climáticas. En cuanto al vallado, se compromete a pedirlo, unido 

a las pasarelas, ya que corresponde a Costas, pero habrá que esperar la contestación que seguramente 

tardará, porque tienen que atender necesidades de toda la comunidad. 

El asfaltado del centro cívico lo está viendo Héctor Díaz; y sobre la limpieza, se está haciendo una 

campaña de concienciación para que no se hagan vertidos donde no se debe. Comenta que la policía va 

a intensificar la presión sobre este tipo de cosas. Explica que la nueva contrata de limpieza tiene un 

servicio gratuito donde se llama y van a recogerlo, dice que esto no es una solución permanente, pero 

ayuda.  

De la reunión con Ana Arabid, comenta que se lo ha recordado, y le ha contestado que se pondrá en 

contacto con la asociación para realizarla en breve.  
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Del carril bici comenta que van a estudiar como lo iluminan, se hará un proyecto que seguramente 

tendrá un coste considerable, por lo que de momento esto tendrá que quedarse en reserva. 

Sobre el alcantarillado, dice que de este tema no tiene información, que no es de urbanismo, lo llevan 

con Aigües d`Elx, se va a interesar por lo que ha pasado con ese proyecto, y les informará. En el tema de 

las rutas turísticas, opina que es muy interesante, que lo verá con Medioambiente. les informa que hay 

una persona en el Ayuntamiento que ya ha realizado la señalización de alguna ruta, y que los últimos 

recorridos que se han puesto en marcha están funcionando muy bien, pone como ejemplo el del 

Pantano y la ruta de las Carretas.  

Para finalizar, les dice que va a trabajar en esta propuesta, ya que le parece muy interesante y enlaza 

muy bien con lo que ya se está haciendo. 

 

 

Juan Amorós, solicita que se señalicen las sendas de la Sierra del Molar con los días y horarios en los que 

hay permiso de caza, ya que puede ocurrir un accidente. Por otro lado, pide que se haga una poda de 

pinos en el camino que va hasta la playa, dice que tienen mucha carga de pinocha y cae en la carretera. 

 

 

Carlos González, contesta que cree que la carretera no es competencia del Ayuntamiento. 

 

Y sin más asuntos que tratar, se levanta la sesión.  

 

Concejala de Participación Ciudadana                                                       Técnico/a de Participación Ciudadana
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